

de empleo, las fuerzas armadas tendrán dificultades para atraer a los voluntarios que necesitan.

Actualmente hay 4.000 mujeres en las fuerzas, el 5,9 por ciento del total de 80.000 personas, el mayor porcentaje de cualquier país, excepto Estados Unidos e Israel.

"Creo que las mujeres de nuestro servicio merecen desempeñar un papel mayor en las fuerzas; no creo que la anatomía es un destino", manifestó el Ministro.

Se han debatido estos cambios con la Comisión de Derechos Humanos y el Consejo Asesor sobre la Situación de la mujer. "La respuesta recibida de las organizaciones femeninas ha sido generalmente positiva y parecen estar satisfechas".

(En 1970, la Comisión Real sobre la Situación de la Mujer recomendó que los militares trataran a las mujeres al mismo pie de igualdad que a los hombres).

Firma del acuerdo de seguridad social con Italia

La Ministro de Salud y Beneficiencia Monique Bégin y el Subsecretario italiano de Asuntos Exteriores (Emigración) Franco Froschi firmaron el 19 de enero una cláusula administrativa relacionada con el Acuerdo de Seguridad Social Canadá-Italia, cuyas disposiciones entraron en vigor el 1 de enero.

El acuerdo, el primer instrumento internacional de seguridad social de este tipo firmado por Canadá, permite a los residentes actuales o pasados de Canadá o Italia combinar los créditos de seguridad social obtenidos en cada país con objeto de satisfacer el mínimo de condiciones de elegibilidad para recibir beneficio de uno o ambos países.

También asegura que una persona transferida de Canadá a Italia o a la inversa o que trabaja en un país para un empleado del otro país tendrá cobertura de seguridad social y contribuirá a los planes de seguro de seguridad social de solamente un país.

Estudiantes canadienses diseñan campos de juego en Atenas

Veinte estudiantes de segundo y tercer año

de la Facultad de Arquitectura de la Universidad de la Colombia Británica salieron de Vancouver para Atenas a principios de enero para participar en el proyecto del gobierno griego relacionado con el Año Internacional del Niño de las Naciones Unidas.

Los estudiantes y el encargado de cátedra de arquitectura John Gaitanakis permanecerán en la capital griega hasta finales de abril para ejecutar las propuestas hechas en 1973 por el Sr. Gaitanakis de cerrar varias calles del centro de Atenas construyendo andenes para peatones y campos de juegos para niños.

El Ministro griego de Obras Públicas ha decidido ejecutar las propuestas de 1973 como parte de su contribución al Año Internacional del Niño mediante el cierre de 265 calles, con el fin de crear zonas de juego para los niños. Se ha pedido la ayuda de la Escuela de Arquitectura de la Universidad de la Colombia Británica.

La escuela decidió responder a la solicitud como parte del curso Arquitectura 460 "estudio de la arquitectura en el extranjero", que proporciona a los estudiantes oportunidades para emprender estudios supervisados en una ciudad o localidad en particular en la que se encuentran problemas singulares de arquitectura".

El Sr. Gaitanakis manifestó que el grupo vivirá y trabajará en un pequeño hotel en el centro de Atenas, donde diseñará y trabajará en la conversión de una o dos calles en zonas de juego. Las áreas creadas por los estudiantes servirán como modelos para la construcción de otras calles y proporcionarán a los estudiantes experiencia práctica de diseño y construcción.

Confianza en un Canadá unido

"La independencia de Quebec tendría un gran efecto en la estabilidad geopolítica de nuestro continente y se comprende perfectamente que sus líderes gubernamentales, incluso el presidente Carter, reafirmasen su creencia en la comunidad de un aliado tan viejo e íntimo como Canadá" fue la afirmación realizada el mes pasado por el Ministro de Justicia Marc Lalonde en su discurso a los miembros del Club Commonwealth de San Francisco.

Esbozando los orígenes y perspectivas